

ÉCUME VA FAIRE SON CINÉMA

Une fois n'est pas coutume, l'édito du mois d'octobre veut mettre en lumière une des activités culturelles que nous avons pratiquées dès la création de notre association.

Depuis près de deux décennies, le cinéma Océanic, devenu la propriété de notre commune et géré par la société ARTEC, a été un des éléments essentiels de l'animation de la cité et pas seulement durant la saison touristique estivale.

Très vite, depuis quinze ans déjà, Écume.doc est partenaire d'ARTEC. Nous avons programmé de nombreuses soirées de courts métrages produits par la Région Aquitaine, animé plusieurs années durant les « Rendez-vous de l'Océanic », proposé des mini-festivals dont un mémorable sur la mer avec Maud Fontenoy.

C'est donc avec un grand plaisir que nous avons suivi le 77^{ème} festival annuel du court-métrage « Mon cinéma » de la Fédération française de cinéma et vidéo ».

Nous nous inscrivons à nouveau dans notre tradition en organisant les 3 et 4 novembre des projections consacrées à la vie sauvage et à la nature. Le programme vous sera bientôt présenté et figurera aussi dans celui du cinéma (imprimé et internet).

Nous espérons vous voir bientôt au cinéma en attendant nos soirées lectures et, bien sûr, la « Fête du livre » en avril 2018.

Robert Lagadeuc